



## 歌浦っ子だより(学校だより) №28

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和4年10月31日 文責:校長 泉 清一

### 授業参観&メディア講演会を行いました！

10月25日(火)、授業参観とメディア講演会を行いました。

今月は、国語や算数、書写、外国語の授業を行いました。今回は、「漢字」についての学習を取り上げている学級が多かったです。

「漢字」の意味や学習の仕方、筆順などを学習していました。筆順は、小学生の頃にきちんと覚えておかないと大人になっても間違った筆順で書く場合があります。正しく漢字を覚えていきましょう！

第2回学校保健委員会「メディア講演会」を行いました。昨年に引き続き、長崎県メディア安全指導員の岩崎けい子先生に、「メディアの正しい使い方について」の講演をしていただきました。今年度は、4年生から6年生の児童と保護者を対象に行いました。

「やりすぎると人格が変わる」「課金が止まらない」「目が悪くなる」「学校に行きたくなくなる」などなど、メディアの怖さを教えていただき、今後、どうしたら良いかを話していただきました。

- ① 9時までしか使わない。
- ② 自分の部屋には持ち込まない。
- ③ 親子でルールをきちんと決める。

この講演を通して、「メディアの正しい使い方について」もう一度親子で話し合ってください。岩崎先生、ありがとうございました。



### 3年ぶりのPTA 環境美化作業！

10月23日(日)、PTA 環境美化作業を行いました。

3年ぶりの開催となりましたが、保護者・教職員・子どもも含めて総勢100名以上も参加がありました。

各教室や特別教室の扇風機や窓など隅々まで掃除をしていただき、ありがとうございました。教室が、とても綺麗になり、子どもたちも喜んでいました。



### 鹿町ジュニアバドミントンクラブが頑張っています！

◎令和4年度 秋季佐世保地区小学生バドミントン選手権大会

○男子シングルス 6年生の部 準優勝 前田 虎斗也